

Sujet : [INTERNET] Projet La Jarrie Audouin

Date : Mon, 1 Mar 2021 18:22:56 +0000

De : Alain BOUCHET <abouchet@cargo17.fr>

Pour : pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr <pref-envir-pref17@charente-maritime.gouv.fr>

Messieurs,

Une nouvelle fois, je voudrai apporter mon avis NEGATIF à ce nouveau projet :

- Trop c'est trop,
- Encore plus de mâts,
- Encore plus hauts, mais toujours à la même distance des habitations ; si au moins la distance était élargie au motif de la taille des nouvelles éoliennes - 2 à 3 fois plus qu'au moment de la loi initiale,
- Encore plus de terres agricoles saccagées et souillées par des tonnes de béton : 1 500 tonnes par pied, comment peut-on parler d'écologie quand les prairies souffrent déjà de la disparition des arbres et des haies ?
- Encore plus de campagnes spoliées : les habitations alentours perdent 25 à 30 % de leur valeur selon l'éloignement de ces engins – les notaires confirment,
- Encore moins de touristes pour la France verte qui perd petit à petit ses charmes et donc sa fréquentation,
- Encore moins d'indépendance énergétique ??? L'actualité, qui nous démontre **notre faiblesse en matière d'indépendance sanitaire**, devrait faire BIEN DAVANTAGE réfléchir à notre actuelle **indépendance en matière d'énergie**,
- Encore plus d'interrogations sur les conséquences connexes de ces engins : massacre agricole, argent du contribuable détourné au bénéfice de sociétés no-françaises, bruits et nuisances...

Espérant que la raison reprendra rapidement le dessus sur ces « délires » bien appréhendés par les financiers court-termistes et sans scrupules qui portent ces projets...

Avec mes courtoises salutations,

Alain BOUCHET

81 Bis, rue des Gonthières

17140 LAGORD

06 83 81 07 83